



SUPLE SERGIO GUTIÉRREZ A IFIGENIA MARTÍNEZ

MÉXICO- En sesión, el Pleno de la Cámara de Diputados eligió a **Sergio Gutiérrez Luna** como el nuevo presidente de la Mesa Directiva, luego del lamentable fallecimiento de la diputada **Ifigenia Martínez**. Con una votación mayoritaria de 420 votos a favor, los legisladores respaldaron el acuerdo entre los grupos parlamentarios.

El nombramiento se produjo en un ambiente de solemnidad, rindiendo homenaje a la trayectoria de Martínez, quien durante su carrera dejó una huella imborrable en la política mexicana. La nueva composición de la Mesa Directiva también incluye a la diputada María de los Dolores Padierna Luna, quien fue designada como Primera Vicepresidenta, fortaleciendo así la estructura de dirección del Congreso.

Sergio Gutiérrez Luna, legislador por MORENA, asume la presidencia en un momento crucial para la Cámara de Diputados, donde se discutirán reformas clave para el país. Su experiencia como legislador y su compromiso con los principios de la Cuarta Transformación fueron factores determinantes en su elección.

“Es un honor servir a este Congreso y continuar el trabajo de nuestra compañera Ifigenia, siempre en busca de lo mejor para México”, expresó Gutiérrez Luna al asumir el cargo.

<http://campechehoy.mx/2024/10/09/suple-sergio-gutierrez-a-ifigenia-martinez/>